General Secretary’s report
14 June 2023 – 14 Juin 2023.

Version en francais ci-dessous.

The GS work since the 2021 Digital conference included:

· Overseeing the communication relating to the 2023 conference as well as to other ISSR activities.

· Developing a new online platform and initiatives to relaunch the New Researchers Network with the ISSR webmaster. The platform was launched at the end of June 2022 in its beta format. It needs a collective effort to make the platform effective. A possibility would be to develop academic writing webinars, for instance in partnership with other organisations, such as Social Compass.

· Conference organisation

The conference was a pleasure to organise with Wei-Hsian and his colleagues from Sinica.

Program-making: Following the 2021 conference, analysing the issues of the program-making phase of the conference with previous program chairs and the webmaster, and later with the upcoming program chair and the webmaster.

Context: The making of the program was previously the responsibility of the local team, until the 2019 conference, for which the ISSR president chose to have program chair in charge. However, in 2019 this entailed the support of an IT programmer who could use Python language. I was unaware of this until after the 2021 conference - the program chair and myself had to draft the program manually. Neither are sustainable.

With Colin, we drafted a plan to resolve the situation in order to integrate a part of the program-making within the website itself, so that the Gen. Sec. and the Program Chair could manage papers and sessions effectively, with a proper online tool to build the conference program. This proved to be very successful and, while the ISSR may wish to ‘give back’ the role of program chair to the LC, there will be, in any case, the need to manage the initial phases of the making of the conference program on the side of the ISSR team.

Website: Another improvement was also to avoid having 2 websites (the ISSR’s, the local team’s): Colin created a whole independent space on the website that the LC could complete, amend etc. at leisure. This enhances a tailormade website which now works very smoothly, both for members and administrators, saving the latter a huge amount of time.

Conference in Taipei: In terms of challenges, the main difficulty was to organise a conference during the Covid-19 pandemic and in its aftermath. This means it was possible to go to Taipei quite late, meaning both the Treasurer and myself could not find a timeframe during which we could both travel. Secondly there had been a lot of uncertainty for our members in relation to fundings and some were concerned about the possibility of China’s action on Taiwan. It means that the 2023 conference is a smaller conference, which was expected – note a conference in Asia was long overdue, and the ISSR did not hold a conference outside Europe since 2001, in Ixtapan, Mexico. In addition, because many members did not secure funding, or enough of it: this was a difficulty in relation to program making, with many papers to be removed, sessions to merge, and changes of the schedule until mid-June.

· Inclusion of online workshops to the 2023 conference – few applications were made, but around five workshops were considered and included in the conference program, as events running online, in parallel to the on-site event. Some of these workshops did not get any contributors; one issue is how significant is the demand for online activities, which needs to be put in balance with the practical and organisational implications of such activities. 

Future challenges for the ISSR:

· A number of members expected to be able to give papers online this year; the hybridity of conferences is a question that will come back in the future. Climate change, reduction of funding in HE, precarious contracts, high costs of flights: all these are good reasons to consider the possibility of online sessions. However, there are very significant challenges in terms of organisation (time zone; not damaging the on-site conference), skills and manpower, costs and fundraising that are, to this day, not resolved for international societies. A possibility would be to develop online workshops in partnership with other institutions – academic societies, universities, or journals, outside the specific time of the conference.

· Sustainability: Organising a meeting in Feb. 2022 with O. Servais, Y. Fer and S. Pastorelli to explore challenges and solutions in relation to the ISSR financial sustainability; writing-up of a report, sent to the members of the Executive (see Sustainability Report). This report should be considered in the near future to ensure that the ISSR can maintain itself financially, when the accountancy support from Louvain will be stopped.

· Another issue that the ISSR will have to address as soon as possible regards the timing/year of the conferences. Indeed, during Covid, some societies changed the year during which they hold their conference, which means that the ISSR event now collides with ISA and AFS conferences – we also had exchanges with SOCREL in the UK, whose officers would like better coordination so that our respective conferences do not take place at the same time. This is tricky: on the one hand, delaying the ISSR conference would have significant implications in terms of sociability and financial sustainability. On the other hand, having two conferences with one year apart would be very challenging for the executive, in particular the GS and the treasury team.

All this report might seem utterly boring to some, full of technical details and menial tasks. It is actually misleading: the ISSR is a brilliant organisation, stimulating through its bilingualism, its international dimension and outreach, and the activities it has developed over the years – awards, workshops, an online conferences and sessions. However, what has often been missing was the appropriate work organisation necessary for the Society to be sustainable and maintain its activities. Meanwhile, more skills and manpower are increasingly necessary to manage the complexity of ISSR as an organisation and respond to new expectations. As I am stepping down as Gen. Sec., I am pleased that, while most of the work I have done was not visible to most, perhaps not interesting to most, it has made the tasks of the treasury team, the program chair, and all those working for the ISSR much easier, less burdensome, and hopefully more rewarding. I hope that my successor will find there a friendly and easy space to work.

V. Altglas


Le travail du SG depuis la conférence numérique de 2021 a consisté à :

- Superviser la communication concernant la conférence de 2023 ainsi que de toutes les activités de la SISR.

- Développer une nouvelle plateforme en ligne et des initiatives pour relancer le réseau des nouveaux chercheurs avec le webmaster de la SISR. La plateforme a été lancée à la fin du mois de juin 2022 dans son format bêta. Un effort collectif est nécessaire pour la rendre efficace. Une possibilité serait de développer des webinaires sur l’écriture académique ou autre, par exemple en partenariat avec d'autres organisations, telles que Social Compass.

- Organisation de la conférence

La conférence a été organisée avec plaisir par Wei-Hsian et ses collègues de Sinica.

Élaboration du programme : À la suite de la conférence de 2021, analyse des questions relatives à la phase d'élaboration du programme de la conférence avec les précédents présidents de programme et le webmaster, et plus tard avec le prochain président de programme et le webmaster.

Contexte : L'élaboration du programme relevait auparavant de la responsabilité de l'équipe locale, jusqu'à la conférence de 2019, pour laquelle le président de la SISR a choisi d'en confier la responsabilité au président du programme. Cependant, en 2019, cela impliquait le soutien d'un programmeur informatique capable d'utiliser le langage Python. En 2021, le président du programme et le secrétaire général ont dû rédiger le programme manuellement. Aucune ne sont des solutions viables.

J’ai élaboré un plan pour résoudre la situation et intégrer une partie de l'élaboration du programme dans le site web lui-même avec Colin, notre webmaster, afin que le secrétaire général et le président du programme puissent gérer les articles et les sessions de manière efficace, avec un outil en ligne adéquat pour construire le programme de la conférence. Cela s'est avéré très fructueux et, bien que la SISR puisse souhaiter " rendre " le rôle de président du programme au CL, il y aura, dans tous les cas, la nécessité de gérer les phases initiales de l'élaboration du programme de la conférence du côté de l'équipe de la SISR.

Site internet : Une autre amélioration a été d'éviter d'avoir deux sites web (celui de la SISR et celui de l'équipe locale) : Colin a créé un espace indépendant sur le site web que le CL pouvait compléter, modifier, etc. à loisir. La SISR a maintenant un site web sur mesure qui fonctionne désormais très bien, tant pour les membres que pour les administrateurs, ce qui permet à ces derniers d'économiser énormément de temps.

En termes de défis, la principale difficulté a été d'organiser une conférence pendant la pandémie de Covid-19 et à sa suite. Cela signifie qu'il était possible de se rendre à Taipei assez tard, ce qui signifie que le trésorier et moi-même n'avons pas pu trouver une période pendant laquelle nous pouvions tous deux voyager. Deuxièmement, il y a eu beaucoup d'incertitude pour nos membres en ce qui concerne les financements et certains étaient préoccupés par la possibilité d'une action de la Chine sur Taïwan. Je rappelle au Conseil qu'une conférence en Asie était attendue depuis longtemps et que la SISR n'a pas organisé de conférence en dehors de l'Europe depuis 2001, à Ixtapan, au Mexique. Mexique. En outre, de nombreux membres n'ont pas obtenu de financement, ou n'en ont pas obtenu suffisamment : cela a constitué une difficulté pour l'élaboration du programme, avec de nombreuses communications à supprimer, des sessions à fusionner et des changements d'horaire jusque mi-Juin.

- Inclusion d'ateliers en ligne dans la conférence 2023 - peu de demandes ont été faites, mais environ cinq ateliers ont été pris en compte et inclus dans le programme de la conférence, en tant qu'événements se déroulant en ligne, parallèlement à l'événement sur place. Certains de ces ateliers n'ont pas eu de contributeurs ; l'une des questions qui se posent est celle de l'importance de la demande d'activités en ligne, qui doit être mise en balance avec les implications pratiques et organisationnelles de ces activités. 

Défis futurs pour la SISR :

- Un certain nombre de membres s'attendaient à pouvoir présenter des documents en ligne cette année ; l'hybridité des conférences est une question qui reviendra à l'avenir. Le changement climatique, la réduction des financements dans l'enseignement supérieur, les contrats précaires, les coûts élevés des vols : autant de bonnes raisons d'envisager la possibilité de sessions en ligne. Cependant, il existe des défis très importants en termes d'organisation (fuseau horaire ; ne pas nuire à la conférence sur place), de compétences et de main-d'œuvre, de coûts et de collecte de fonds qui, à ce jour, ne sont pas résolus pour les sociétés internationales. Une possibilité serait de développer des ateliers en ligne en partenariat avec d'autres institutions - sociétés académiques, universités ou revues, en dehors de la période spécifique de la conférence.

- Durabilité : Organisation d'une réunion en février 2022 avec O. Servais, Y. Fer et S. Pastorelli pour explorer les défis et les solutions liés à la durabilité financière de la SISR ; rédaction d'un rapport, envoyé aux membres de l'exécutif (voir le rapport sur la durabilité). Ce rapport devrait être pris en compte à l'avenir pour s'assurer que la SISR peut se maintenir financièrement, lorsque l'aide comptable de Louvain sera arrêtée.

- Une autre question que la SISR devra aborder dès que possible concerne le calendrier et l'année des conférences. En effet, au cours de la Covid, certaines sociétés ont modifié l'année au cours de laquelle elles organisent leur conférence, ce qui signifie que l'événement de la SISR entre maintenant en collision avec les conférences de l'ISA et de l'AFS - nous avons également eu des échanges avec la SOCREL au Royaume-Uni, dont les responsables souhaiteraient une meilleure coordination afin que nos conférences respectives n'aient pas lieu en même temps. C’est compliqué : retarder la conférence de la SISR aurait des conséquences importantes en termes de sociabilité et de viabilité financière. Mais la tenue de deux conférences à un an d'intervalle serait un véritable défi pour l'exécutif, en particulier pour le SG et l'équipe de trésorerie.

Ce rapport peut sembler tout à fait ennuyeux à certains, plein de détails techniques et de tâches subalternes. Il est en fait trompeur : la SISR est une organisation brillante, stimulante par son bilinguisme, sa dimension internationale et son rayonnement, ainsi que par les activités qu'elle a développées au fil des ans - prix, ateliers, conférences et sessions en ligne. Cependant, ce qui a souvent fait défaut, c'est une organisation du travail appropriée, nécessaire à la viabilité de la Société et au maintien de ses activités. Entre-temps, il faut de plus en plus de compétences et de main-d'œuvre pour gérer la complexité de la SISR en tant qu'organisation et répondre aux nouvelles attentes. Alors que je quitte mes fonctions de Secrétaire général, je suis heureuse de constater que, même si la plupart des tâches que j'ai accomplies n'étaient pas visibles et peut-être pas intéressantes pour la plupart des gens, elles ont rendu les tâches de l'équipe de trésorerie, du président du programme et de tous ceux qui travaillent pour la SISR beaucoup plus faciles, moins lourdes et, je l'espère, plus gratifiantes. J'espère que mon successeur y trouvera un espace de travail convivial et facile.

V. Altglas.
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